

ID : 1079

Catégorie : FLM

Nombre de mots: 757

Le maquillage rapide

Cher comité olympique 2024,

Ce monde est d'une infime beauté, n'est-ce pas? Seulement, qu'est-ce la beauté? Est-ce le visage d'Aphrodite, le souffle de l'éternel ou mère Nature? L'humain a été choyé de recevoir le cadeau de la subtilité... la douce beauté. La beauté humaine. La beauté féminine.

J'avais treize ans, et j'étais en retard. Toutes mes amies avaient du mascara, du rouge à lèvres, du fond de teint. Toutes mes amies avaient de longs cils noirs, de belles joues blanches, de mignonnes lèvres roses. Moi, je n'avais rien. J'avais des cils bruns, des joues remplies de boutons, des petites lèvres pincées. J'étais laide. Par conséquent, j'ai supplié ma mère d'aller au centre d'achat, de m'acheter ma beauté. Elle acquiesça et le soir même, je mis pour la première fois sur mon visage de petite fille, du mascara, du rouge à lèvres et du fond de teint.

De là naquit en moi une passion incontestée pour le maquillage, et c'est pour cette raison que je me présente devant vous aujourd'hui. Mon incroyable talent, c'est le maquillage. Plus précisément, je sais me faire un visage parfait en moins d'une minute.

Donnez-moi une minute et mes lèvres seront deux ailes roses, s'envolant avec mes mots. Donnez-moi une minute et mes joues seront sans défauts, d'un blanc impeccable et complet. Donnez-moi une minute et mes cils seront aussi doux que le poil d'une panthère. Une minute, c'est tout ce dont j'ai besoin pour devenir une déesse, une nymphe, une éternelle beauté.

Selon moi, ce talent est plus qu'incroyable. Après tout, le maquillage est un véritable atout dans un monde comme le nôtre. Un monde dans lequel l'apparence physique d'une femme est l'objet de sa réussite. Une femme, bien habillée et bien maquillée, possède un pouvoir sur son entourage. Les têtes se tournent, les coups de foudre éclatent, les yeux se croisent. La beauté devient une arme, un couteau tranchant à l'éclat presque aveuglant. L'amour, le désir et le succès sont aux pieds de celles qui ont perfectionné leur art.

Une femme, joliment emballée dans les fils de la beauté, peut tout accomplir. « Tout » étant ce qu'une femme a le droit d'accomplir, bien sûr. Elle a le droit à l'amour, à la famille, à un emploi respectable, mais tout sous le pouvoir de la beauté. Une femme laide n'obtiendra pas les mêmes opportunités qu'une femme belle. La laideur rejette la réussite, c'est pourquoi notre identité se voit réduite à nos cils, nos joues, nos lèvres.

Les petites filles, jeunes et laides, doivent devenir familières avec l'art de se maquiller pour découvrir qui elles sont. Leur identité devient leur réussite, puis leur beauté leur identité. Pour cette raison, je crois que cette discipline, le maquillage rapide, pourrait exercer une influence positive sur le monde. Avez-vous pensé à une société sans femmes en crise existentielle, sans insécurités chez la jeune adolescente, sans déception face aux inégalités des genres? Ce serait magnifique, n'est-ce pas? Le plus tôt qu'une jeune femme découvre le pouvoir de sa beauté, le plus tôt qu'elle jouira de la sécurité qu'offre le fait de savoir que sa seule valeur est détenue dans une chose si facile à acquérir. Faire partie de la gent féminine offre de la stabilité et de la confiance, mais seulement si la beauté devient plus accessible.

L'apparition du talent du maquillage rapide aux Jeux olympiques pourrait engendrer un mouvement mondial, voire un phénomène culturel. Le maquillage met en valeur l'extérieur d'une femme, un rideau qui voile très bien l'intérieur. Si toutes les femmes se maquillent efficacement, elles auront toujours l'air d'être satisfaites et heureuses, et puisque l'apparence encourage l'état, ces dernières seront désormais libres du fardeau de leurs émotions. Nous pourrions marcher dans des rues remplies de visages parfaits et de femmes en paix. La femme, étant une créature si volatile dans ses réactions, deviendra docile et douce, grâce à son apparence docile et douce. Le maquillage a le pouvoir de devenir un bouclier contre tout ce qui n'est pas plaisant. Le maquillage est une drogue sans les effets néfastes. Le maquillage doit devenir une discipline olympique pour le bien-être de notre société.

En une minute, je peux effacer mes défauts et mes émotions. Il me reste à vivre ma vie et à enrichir la vie des autres. Je deviens une femme idyllique. En une petite minute. Si toutes les femmes du monde ont cette discipline pour les encourager à rechercher la beauté, tout serait parfait. Des visages parfaits pour des femmes parfaites. Un monde d'une perfection ravissante.

Merci de votre considération.